

林業について

林業改良指導員 山下郁男

去る四月三十日から三百間東京で行われました全国青少年林業改良競技大会に、県代表として本村の出代中学校林業クラブが出席し、県で一名前園芳彌君が発表したのですが、三位に入賞しました、皆様方の御理解ある御支援のたまものと感謝いたします。

林業クラブの発表内容は本村の懸念である「しゆる」についての研究があります。一般に植木付けは「しゆる四月」と云われますが、今月号ではこの「しゆる」についてのべて見たいと思います。

先づ始めに本村における「しゆる」の現状をのべますと、昨年小組合を通じて調査した結果、本村には現在皮の剥げる木五〇本、また皮の剥げない幼木と、一六〇〇本、苗木（畑苗）にあつて三〇万本と云うことになります。この数字はまだ増加の見込みですが、かくして、この数字がこのようになつたわけです。

林業クラブの調査によりますと、五、六年生以上は、一年間に十二枚の「しゆる」が出来ると云うことがわかります。この数字はまだ増加の見込みですが、かくして、この数字がこのようになつたわけです。

本村では「しゆる」の現状をのべて見たいと思います。先づ始めに本村における「しゆる」についてのべて見たいと思います。本村では「しゆる」の現状をのべて見たいと思います。先づ始めに本村における「しゆる」についてのべて見たいと思います。

たばこ作の黄金時代来る

指宿市

田原迫保

村民の皆様には益々御元氣御幸

のことと存じます私と御無

法ばかりで申訴御座いません。

さてたばこ耕作者の皆様には目下

葉たばこの不調管理に御多忙のこ

と御座いましょう。今年は気温

の変化がきびしく県下の農作物殊

に葉たばこの被害は大きかつたそ

うで植地方の葉たばこも例年よ

り育育が遅れているらしいですが

御当村の葉たばこは如何がであり

ますかお伺い申します。今も経済

界の不況は益々深刻となりつてあ

り農村経済も一段と逼迫の様相を

深くして来る様でありますとき益

々たばこ作の重要な性が昂まつて来

郵便局の減税貯金

貯金をふやせば

税金が安くなります

出荷しても運賃にもならないとい

つた様なわけで全く手の施しよう

もなくそろかといつて家畜に食べ

させても明けても養育してからん

うが態でその外観に困り見渡す

限りのからんらんに腐り果てた

かんらんが臭氣を放つて無惨な最

向もしないようになつたといふよ

ういます。一本当たり十枚以上の皮が

必要です。一方では皮の販路開拓に

一反歩三万円位の年収になる

一方ではしゆるの品改良事業に

も折たばこ耕作者一體となつて、通

じるにしゆるの品改良事業に

昭和三十三年度社会教育事業計画

（田代公民館）

枚の皮が必要なわけです。
さて何れの植物にして、その販

路と云うことは最も重視せねばな
りません。優良な本村のしゆ

うの雛花（花粉）も昨年和歌山に
送られました。

それでは全く将来性はないのでは
ないかと考えられますが、その断

りません前に、も一辺私共の足もと
定する前に、も一辺私共の足もと

見えてみせます。いつかも申し上
げます。田代村内学校の需要量を一
五〇本とします。肝属部内では市

三月九日保つとして、年に四本、小
学校需要は八八本とあります。本

校計算して見ますと一枚平均
購入した皮は一八、〇〇枚で、

云うことになります。

民間苗木業者を指定して鋭意研究
させています。優良な本村のしゆ

うの雛花（花粉）も昨年和歌山に
送られました。

二十二室ありますが各室一本当り
ので、田代村内学校の需要量を一
五〇本とします。肝属部内では市

三月九日保つとして、年に四本、小
学校需要は八八本とあります。本

校計算して見ますと一枚平均
購入した皮は一八、〇〇枚で、

云うことになります。

それで、田代村内学校の需要量を一
五〇本とします。肝属部内では市

三月九日保つとして、年に四本、小
学校需要は八八本とあります。本

校